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‘Brincadeiras do tempo da 
vovó’ no Clubinho do Sider

Ipiabas receberá show do 
cantor Diogo Nogueira

Parcerias em festival

Mais atrações confirmadas

Bloco Tô no Brilho 2025

“Alma de Brasileiro” em VR

Neste fim de semana, o 
Sider Shopping convida 

as crianças para uma ex-

periência divertida e nos-

tálgica com o Clubinho 

especial “Brincadeiras do 

tempo da vovó”. Nos dias 

8 e 9 de fevereiro, sábado 

e domingo, o clubinho 

oferece uma programa-

ção com jogos e brinca-

deiras que fizeram parte 
da infância de muitas ge-

rações. A diversão será 

das 15h às 19h, na praça de 

alimentação, e promete 

momentos inesquecíveis 

de alegria e lembranças 

especiais. Com vagas li-

mitadas a 15 participantes 

por sessão, os pais tam-

bém poderão se juntar à 

diversão e reviver as brin-

cadeiras de sua infância. 

Além disso, participação 

será totalmente gratuita.

O cantor Diogo Nogueira 

subirá ao palco do Festival 

Sabores do Vale do Café 

em Barra do Piraí. O even-

to acontecerá durante os 

dias 14, 15 e 16 de fevereiro, 

no distrito de Ipiabas. O 

músico se apresenta à par-

tir das 21h30 na sexta-feira 

(14). Sua participação foi 

revelada nesta quarta-fei-

ra (05) em uma reunião no 

gabinete da prefeita Katia 

Miki, onde também es-

tavam presentes o asses-

sor especial da Secretaria 

de Estado de Turismo do 

Rio de Janeiro, Wander-

son Farias, o secretário de 

Turismo e Cultura, Tadeu 

Oliveira, e o presidente do 

Sicomércio, Jorge Aiex.

Katia agradeceu as parce-

rias que ajudaram na rea-

lização do festival. “É com 
muita alegria que damos 

início às grandes ativida-

des turísticas e culturais 

neste ano em Barra do 

Piraí. Já começamos com 

o ilustre cantor, Diogo 

Nogueira, que, certamen-

te, fará um lindo show no 

distrito de Ipiabas. A re-

alização desse evento só 
foi possível por conta da 

parceria com a Setur RJ e 

o Sicomércio”, disse.

Várias outras atrações já 

foram confirmadas para 
o Festival Sabores do Vale 

do Café. O ponto de par-

tida do evento será às 17 

horas da sexta-feira (14), 

e receberá uma apresen-

tação do grupo Tambores 

de Aço da Fundação CSN, 

além dela também já fo-

ram confirmados para o 
festival o Bloco da Car-

mem, a Banda Caaipura e 

o Encontro de Troller.

A Fluxo Entretenimento 

irá realizar neste sábado 
(08) o ensaio oficial do 
Bloco Tô no Brilho 2025. 

O ensaio será realizado 
na Cidade Campo, em 

Volta Redonda a partir 

das 22h30 até as 5h30. A 

classificação indicativa do 
evento será de 18 anos. O 

primeiro lote dos ingres-

sos foi esgotado e os in-

gressos já estão em seu 

segundo lote pelo valor de 

R$ 25,00 (com taxa adicio-

nal de R$ 2,50), sendo pos-

sível comprar os ingressos 

através do link Linktr.ee/

Fluxoent. Também foram 

disponibilizados ingressos 
gratuitos, válidos até as 

23h do evento.

O Teatro Gacemss irá re-

ceber neste sábado (08), o 

comediante francês Paul 

Cabannes para o espetá-

culo de stand-up come-

dy “Alma de Brasileiro”. A 

apresentação terá início 

a partir das 20h no Teatro 

Gacemss 1, e tem classi-

ficação indicativa de 14 
anos. Os ingressos esta-

rão a venda de forma di-

gital no site do Gacemss 

e na secretaria do teatro. 

Paul Cabannes ganhou 

notoriedade através das 

redes sociais ao relatar 

de forma bem humora-

da das suas experiências 

como um francês viven-

do no Brasil e sua relação 

com a cultura brasileira.

Divulgação/Sider Shopping

Arquivo

A diversão será na Praça de Alimentação no shopping

Diogo Nogueira sobe ao palco na abertura do evento

Pais devem ficar atentos na 
escolha de transporte escolar
Prefeitura divulga instruções sobre segurança dos estudantes

Por lanna Silveira

Com a proximidade do 
período de volta às aulas em 
toda a região, a procura pelo 
serviço de vans e micro-ônibus 
escolares cresce entre os pais e 
responsáveis que precisam de 
auxílio para conduzir os filhos 
aos colégios, seja particular ou 
municipal. Para que a definição 
do transporte garanta que os 
alunos sejam conduzidos com 
segurança, é preciso conhecer 
as determinações oficiais que 
autorizam o funcionamento de 
uma van e a atividade dos mo-
toristas. Especialistas afirmam 
ainda sobre a necessidade de 
entender quais são as condições 
ideais de funcionamento dos 
veículos.

De acordo com a equipe da 
Secretaria Municipal de Trans-
porte e Mobilidade Urbana 
(STMU), qualquer serviço 
de transporte escolar é regu-
larizado pelo poder público a 
partir de editais de convoca-
ção, garantidos pelos decretos 
9486/2002 e 18492/2024. Os 
veículos regularizados podem 
ser identificados pelos pais e 
responsáveis por meio de um 
crachá, que deve ser obrigato-
riamente fixado no para-brisas 
do veículo, indicando o ano em 
que ele foi vistoriado pela últi-
ma vez. A Secretaria Municipal 
de Transporte informa que a 
última vistoria ocorreu no se-
gundo semestre de 2024. 

Identificação do 
motorista

Os responsáveis também 
devem se atentar aos nomes 
dos condutores do veículo, que 
estão expostos no crachá como 
“condutores autorizados” junto 
a fotos que os identifiquem. 

Para fazer uma escolha se-
gura, os pais podem consultar o 
site oficial da STMU, pelo link 
http://www2.voltaredonda.
rj.gov.br/stmu/mod/transpor-
teescolar/, a fim de pesquisar 
os serviços disponíveis para a 
instituição escolar e o bairro 
desejados. 

Veículos em boas 
condições

O STMU também reco-
menda que os responsáveis se 
atentem às condições do veícu-
lo que pretendem contratar. A 
van ou o micro-ônibus preci-
sam ter sido aprovados previa-
mente por vistorias realizadas 
pelos fiscais de transporte da 
STMU, apresentando ainda o 
“Laudo de Vistoria” emitido 
por uma oficina credenciada 
junto ao Inmetro (Instituto Na-
cional de Metrologia, Qualida-
de e Tecnologia). A frequência 
de realização das vistorias é 

anual, sendo de responsabilida-
de do Departamento de Trans-
portes.

Também é necessário verifi-
car se os veículos cumprem to-
dos os requisitos de segurança, 
como a inclusão de cintos de se-
gurança em todos os assentos; 
se respeita o limite de crianças 
transportadas; a instalação de 
um tacógrafo - aparelho que 
mede a velocidade, a distância 
percorrida e o tempo de uso de 
um veículo; e o estado das jane-
las, que não podem abrir mais 
de dez centímetros nem serem 
cobertas por películas.

Fernanda Cruz/Agência Brasil

Responsáveis podem checar canais oficiais da Prefeitura para identificar opções seguras

O prefeito de Barra Mansa, 
Luiz Furlani, se reuniu com re-
presentantes do Dnit (Depar-
tamento Nacional de Infraes-
trutura de Transportes) nesta 
quinta-feira (06), para atualizar 
o andamento das obras do Pá-
tio de Manobras. Em fase final, 
os trabalhos se concentram na 
conclusão do viaduto no bairro 
Barbará e da alça que liga a es-
trutura até o Fórum. A previsão 
é que ambos sejam concluídos 
dentro de quatro meses.

Furlani destacou que estará 
em Brasília,  na próxima sema-
na, para dar celeridade à próxi-
ma e última grande intervenção 
do projeto, que é a conclusão 
da terceira avenida do Pátio 
de Manobras, saindo da Rua 
Eduardo Junqueira (Centro/
Estamparia) até o Parque da 
Cidade.

 - Buscarei soluções para os 
entraves nas intervenções, ge-
rados pela empresa VLI (que 
precisa transpor a linha férrea 
no trecho que ainda resta para a 
conclusão dos trabalhos). Esta 

é uma obra muito importante, 
pois transformará a mobilidade 
urbana de nossa cidade. Vamos 
fazer o que for necessário para 
trazer essa conquista para a nos-
sa cidade – ressaltou o prefeito.

Representando o Dnit, o 
fiscal das obras de transposição 

da linha férrea, Fábio Moulin, 
lembrou que toda a área rema-
nescente das obras do Pátio de 
Manobras, que é administrada 
pelo governo federal, será doa-
da ao município. “Entre elas, o 
terreno onde os galpões foram 
demolidos, no bairro Roberto 

Silveira. Vamos providenciar a 
limpeza de todo o local em cer-
ca de três meses”, acrescentou 
Moulin.

O secretário de Planeja-
mento Urbano, Eros dos San-
tos, destacou que todas as ações 
vão contribuir significativa-
mente para otimizar o fluxo de 
veículos e a mobilidade urbana. 
“Em breve teremos uma nova 
avenida, ampliando a fluidez 
no trânsito na região central, 
além do viaduto no Barbará, 
que contribuirá muito para o 
fluxo em uma das principais en-
tradas e saídas da cidade”, disse 
o secretário.

Também estiveram presen-
tes o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Tecnologia 
e Inovação, Cesar Carvalho; 
secretário de Ordem Pública, 
Daniel Abreu; secretário de 
Comunicação, Diego Raffide; 
vereadores Paulo Sandro (pre-
sidente da Câmara) e Deco; e 
demais representantes do Dnit 
que atuam nas obras do Pátio 
de Manobras.

Pátio de Manobras: viaduto será 
concluído no primeiro semestre 

 Wallace Alberto/PMBM

Furlani e representantes do Dnit discutem andamento das obras

A empresa responsável pela 
construção do viaduto que vai 
ligar os bairros Voldac e Nite-
rói, em Volta Redonda, con-
cluiu nesta quinta-feira (6) o 
asfaltamento da estrutura. No 
total, foram utilizadas cerca de 
15 toneladas de asfalto para o 
trecho, com extensão de 200 
metros, que começou a receber 
o serviço já na quarta-feira (5).

Segundo a empresa respon-
sável pela construção, a obra 
encontra-se em seus estágios 
finais. A previsão é que as jun-
tas de dilatação da estrutura do 
viaduto cheguem em aproxi-

madamente 15 dias. Faltam ser 
realizados, ainda, os serviços de 
drenagem e iluminação. Com 
essas etapas concluídas, o local 
poderá ser inaugurado e libera-
do para o trânsito.

A obra é considerada de 
grande importância para o flu-
xo de veículos, pois vai facilitar 
o trânsito para os motoristas 
e passageiros que se dirijam a 
bairros como Retiro, Voldac, 
Niterói e Barreira Cravo, entre 
outros.

Outras obras
O Plano de Mobilidade Ur-

bana, em execução pela prefei-

tura, ainda tem outras obras em 
andamento. Uma delas é a alça 
do viaduto Heitor Leite Fran-
co (sentido Aterrado), que vai 
interligar a estrutura à Avenida 
Mário César Di Biase (a Aveni-
da do Canal), e dali levará à ou-
tra estrutura em construção: a 
ponte que vai ligar o Aterrado, 
nas proximidades do Fórum, ao 
Aero Clube, ao lado do Kartó-
dromo.

O objetivo é desafogar o 
trânsito no Aterrado, um dos 
principais centros comerciais 
da cidade, que enfrenta tráfe-
go intenso na Avenida Sete de 

Setembro, permitindo que os 
condutores que seguem para o 
Retiro, Aero Clube e Voldac, 
entre outros, acessem a alça e 
a ponte, agilizando assim seus 
deslocamentos.

“Estamos muito animados 
com o andamento das obras. 
Em breve, o viaduto entre o 
Voldac e Niterói poderá rece-
ber o trânsito, desafogando o 
fluxo de veículos no local. É 
mais um passo para fazermos 
de Volta Redonda a cidade 
em que sonhamos viver”, dis-
se o prefeito Antonio Fran-
cisco Neto.

Viaduto da Voldac recebe asfaltamento


